

Ignacio Serrano.

IGNACIO SERRANO, CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DEL PARTIDO ARAGONÉS.

Con este documento queremos que se visibilicen las acciones llevadas a cabo por este Militante, y miembro de la Comisión Ejecutiva desde Octubre de 2021. También concretar las demandas actuales de los subsiguientes actores de la sociedad civil aragonesa e ir definiendo un Programa Electoral como Candidato del Partido Aragonés de cara a las EE.AA. en la Comunidad Autónoma de Aragón.

www.ignacioserranopartidoaragones.es E-mail:iserrano.par@gmail.com [Escriba texto]

Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

INDICE.

- I. RECENSION “JORNADA EL SECTOR CÁRNICO EN ARAGÓN”, Sede Caja Rural, Martes 7 de Febrero de 2022. Página 2
- II. LA COMISARIA DE C/ GENERAL MAYANDÍA. Página 3.
- III. Cita con los mandos de la Guardia Civil al Sargento Pedro Rosales, de SEPRONA. Motivo: conocer los Convenios existentes con DGA. Pág. 4
- IV. Petición de Cita con Grupo de Izquierda Unida en las Cortes. Pág. 4.
- V. Concretar fecha para reunirnos con ASAFORE y Asociación de Graveros de Aragón. Pág. 4.
- VI. Reunión con el Director de Heraldo de Aragón, señor Iturbe. Pág. 4.
- VII. Propuesta de charla con el Presidente del PP en Zaragoza, Ramón Celma. Página 4.
- VIII. Conversación telefónica con la empresa INGENIERÍA Y SERVICIOS FORESTALES, de Graus. Página 4.
- IX. La mejora de aspectos del *Albergue Municipal de Zaragoza*: Grupo de VOX. Página 5.
- X. Pendiente de concretar fecha de reunión con el señor Fernando Calvo, Presidente de la Lonja del Ebro, para recabar datos para encontrar soluciones a la falta de regulación de los precios de los festejos populares taurinos en Aragón. Página 5.
- XI. Solicitar reunión tanto con el señor José María Alcubierre, de UAGA, como con la Federación Aragonesa de Caza. Página 5.

Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

I. RECENSION “JORNADA EL SECTOR CÁRNICO EN ARAGÓN”, Sede Caja Rural, Martes 7 de Febrero de 2022

Recensión de los participantes en el Acto, a fin de **extraer demandas concretas para cada uno de los sub-sectores** representados:

1. Sr. Eduardo Costa, Presidente del “Clúster Nacional del Porcino, i-porc”:
 - a. Se necesita conectividad en todo el territorio.
2. María Carmen Solsona, Responsable del sector de Vacuno de Cebo de UAGA: *Ahora, cada vez más las explotaciones son más grandes frente a las de tipo familiar.* Soluciones:
 - a. Eco-esquemas fuertes premiando la base territorial que poseen.
 - b. Escasa ayuda desde las AA.PP. (**en qué demanda/s concreta/s se traduce**): muy crítica con los funcionarios y políticos presentes.
3. Sr. Ángel Tarancón, OVIARAGÓN
 - a. Se ha perdido el 40 % del censo de ovino en los últimos 15 años en Aragón.
 - b. Falta de mano de obra: se posibilita la opción de pastores de substitución en las Comarcas, como solución.
 - c. Cierre de explotaciones por falta de relevo generacional.
 - d. La Consejería no ha conseguido los Objetivos deseados: *¿cuáles eran?*
 - e. Necesidad de intervenciones sectoriales en la PAC para la incorporación del ovino, siendo competencia del Ministerio (**explicación**)
 - f. Tema importaciones desde la UE de productos de terceros países sin la trazabilidad exigida a los productores comunitarios: los Tratados Internacionales con EE.UU. y Canada.
4. Sr. Consejero del Departamento de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente, D. Joaquín Olona.
 - a. Una Estrategia del Complejo del Sector Cárnico como *oportunidad política*:
 - i. Dos Mesas Consensuadas. Cita 15 de Febrero
 - ii. Es un reto socio-territorial (el *aspecto territorial* como eje). Un modelo familiar ganadero como valor social para sostener su propio territorio y vinculado a un potente sector comercial con infraestructuras fuertes, es decir, empresas con dimensión internacional: una integración vertical (**explicación**)
 - iii. *La Ley de la Agricultura Familiar*, como apoyo institucional, pero indicando que será necesario financiar dicha Ley con PGE ya que son subvenciones, las soluciones.

Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

II. LA COMISARIA DE C/ GENERAL MAYANDÍA.

Ya se han solicitado en ocasiones anteriores tanto la reforma, acondicionamiento o el mantenimiento integral del edificio correspondiente a la Comisaría de la Calle General Mayandía, 3 de Zaragoza, sita en una parcela de más de 8.700 metros cuadrados de superficie constando de cuatro plantas y sótano, habiendo sido incluso aprobada una Proposición no de Ley en Febrero de 2018 en el Parlamento, Denuncia por parte del Sindicato Unificado de Policía, Informe desfavorable de Evaluación del Edificio por encargo de la propia D. G. de la Policía y Requerimiento de actuación por parte del Ayuntamiento de Zaragoza, siendo la competencia del Ministerio de Interior. Se dio una cifra acerca del coste de la reforma: 1,7 millones de €. Con todo y pese a lo anterior, la Inspección Técnica de Edificios, ITE, no ha decretado el cierre del edificio, donde, según datos, han llegado a trabajar en dichas dependencias hasta 650 Agentes de la Policía Nacional. Las últimas informaciones indicaban la negociación entre la D.G. de la Policía, Gobierno de Aragón y Ayuntamiento de Zaragoza para una cesión del edificio al Consistorio

Por lo anterior, solicitamos una **cita** (fecha de 3 de Febrero de 2022) con quien corresponda dentro de la Jefatura Superior de Policía de Zaragoza para conocer el estado de la situación a día de hoy: si se acomete la demolición inmediata (por parte de la Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios y de la Seguridad del Estado, SIEPSE, sí que había un presupuesto); si está previsto a corto plazo un cambio del modelo de uso mediante la desafectación de los suelos, competencia de Adif, o si mientras tanto si acomete algún tipo de reforma del edificio ya que todavía se trabaja en el mismo. Contestación por mail indicando contacto con la Subdirección General de Logística e Innovación de la D. G. de la Policía: 91-58-28-001

P.D. Ultima noticia de Heraldo de Aragón de esta semana pasada donde se lee que no hay acuerdo y está más próxima, como solución, la rehabilitación del Edificio.

Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

- III. Se solicita, día 24 de Enero de 2022, nos gestione una **Cita con los mandos de la Guardia Civil** al Sargento Pedro Rosales, de SEPRONA, a) **para conocer el estado**, si los hay, **de los diversos Convenios de colaboración entre el Instituto Armado y el Gobierno de Aragón**, así como b) pulsar la opinión con respecto a **demandar más Cuarteles de la Guardia Civil en el medio rural de Aragón**.
- IV. Se envía correo electrónico a Grupo Mixto- Izquierda Unida en las Cortes de Aragón, 21 de Enero de 2022, pidiendo **reunión a fin de tener unos puntos de vista sobre la posible ampliación del espacio protegido de la Reserva Natural de los Galachos del Ebro** en sintonía a lo realizado en la Reserva Nacional de las Marismas de Ródano, Francia.
- a. También se pulsa la opinión del Director de la Reserva, el Jefe Provincial de Ganadería, Sr. Ángel-Daniel García.
- V. A la espera de confirmar con vosotros una fecha para tener Cita tanto con el señor Alfonso Barreras, Presidente de ASAFORE (*Asociación de afectados por las riadas*), como a la *Asociación de Graveros de Aragón*, por el tema de la limpieza del Ebro. Aspecto de máxima actualidad en nuestra región, habiéndose publicado artículos recientemente entrevistando tanto a la Presidenta de la CHE, Sra. Pascual, como a la *parte contraria*, Vicepresidente de ASAFORE, Sr. Latorre y Sr. José Miguel Abenía, agricultor de Quinto de Ebro.
- VI. El pasado día 10 de Diciembre de 2021 tuve una charla en su Despacho de redacción con el Director de Heraldo de Aragón, señor Mikel Iturbe. El motivo era conocerme tras intercambiar opiniones sobre la viabilidad futura del Partido Aragonés.
- VII. El Domingo día 30 de Diciembre de 2021 coincidí con el Presidente del Partido Popular en la provincia de Zaragoza, Ramón Celma, con el que tengo relación desde 2016 por el Proyecto del bovino bravío del Valle del Ebro, y **quedamos de confirmar una Cita en breves fechas** para charlar sobre Política en Aragón y con la perspectiva de las Elecciones Autonómicas de 2023.
- VIII. Conversación telefónica con la empresa INGENIERÍA Y SERVICIOS FORESTALES, de Graus, a fin de tener una opinión profesional sobre el

Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

modo de uso actual en materia de gestión forestal por parte del Gobierno de Aragón. La conclusión extraída es que hay falta de apoyos políticos-financieros; que no hay aserraderos en Aragón y que, por tanto, son empresas del País Vasco y Navarra quienes se benefician de éste recurso maderero del Pirineo y que se debería fomentar la creación de una empresa pública, aparte de SARGA, para la limpieza de los montes por la cantidad de combustible existente.

- IX. Con respecto a la situación del Albergue Municipal de Zaragoza y pese a ser competencia del Consistorio y no del Gobierno de Aragón, he podido conseguir datos de usuarios del mismo a fin de mejorar las prestaciones de dicho servicio. Por parte del Grupo de VOX en el Ayuntamiento de Zaragoza se han llegado a presentar Mociones sobre el particular: tengo buena relación tanto con el señor Julio Calvo, como con Carmen Rouco así como con el señor Santiago Morón.
- X. Como Secretario de la Asociación para el reconocimiento del bovino autóctono conocido como de la tierra o del terreno en la ribera del río Ebro, estamos pendiente de concretar fecha de reunión con el **señor Fernando Calvo**, Presidente de la Lonja del Ebro, para recabar datos para encontrar soluciones a la **falta de regulación de los precios de los festejos populares taurinos en Aragón**, necesaria regulación u orientación. Consultas ya realizadas a la Cámara de Comercio en la figura de su Director General, señor José Miguel Sánchez, así como a la Dirección General de Interior y Protección Civil del Departamento de Presidencia y RR.II. del Gobierno de Aragón. Hay un acuerdo de colaboración sobre el particular con el Presidente de ACASNA, *Asociación de Ganaderos de Casta Navarra*, señor Miguel Reta Azcona.
- XI. Considero también interesante el solicitar reunión tanto con el señor **José María Alcubierre**, de UAGA, como con la **Federación Aragonesa de Caza** antes de la manifestación convocada por el sector el día 20 de Marzo en Madrid, parte de los temas para visibilizar una postura clara del PAR serían:
- Acciones inmediatas para frenar la oleada de robos en el campo
 - Modificación de la normativa con respecto a los ataques de lobos, especie protegida. Retirada de dicha especie del LESPRES
 - Los puntos recogidos en el *Manifiesto* publicado en Suplemento de Caza, de Heraldo de Aragón, del pasado Viernes día 5 de Febrero.
 - Los Acuerdos Comerciales de la UE con USA, Canadá y Suráfrica: desaparición de aranceles y del Pago del Derecho de Entrada al mercado comunitario.

Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

- e. La reciente Reforma que no ha fijado un *coste de referencia* por debajo del cual no es posible vender.